

Córdoba con Nepal

“con nuestros mejores deseos”

Campaña de Sensibilización y Ayuda Humanitaria

Nepal es un pequeño y bello país ubicado en el Himalaya, en el que se encuentran algunas de las montañas más altas de la Tierra, con una cultura milenaria y una gran riqueza étnica y natural.

- ✓ Desde el 25 de Abril de 2015 Nepal, que ya tenía un 25% de su población por debajo del umbral de la pobreza, ha sufrido dos terremotos y sucesivas réplicas.
- ✓ 530.000 casas han sido destruidas. 300.000 están severamente dañadas, incluidas las escuelas, los centros de salud; 8 millones de personas afectadas.
- ✓ El impacto de los terremotos ha sido de tal magnitud que se tardarán años en lograr su recuperación. La llegada del monzón, en junio, con torrenciales lluvias y fuertes inundaciones dificultará aún más la situación de la población.

Por eso, hemos creado una plataforma de solidaridad con distintos colectivos y el Ayuntamiento de Córdoba para recoger fondos y realizar campañas de sensibilización en nuestra ciudad de forma que nuestra solidaridad siga presente cuando Nepal ya no sea noticia en los medios de comunicación.

Con nuestros mejores deseos “Córdoba con Nepal”



para saber más,
colaborar con las
actividades
propuestas o apoyar
económicamente:

www.cooperacion.ayuncordoba.es

Córdoba con Nepal

“con nuestros mejores deseos”

Campaña de Sensibilización y Ayuda Humanitaria

Esta tarjeta que tenéis en vuestras manos forma parte de la Campaña “**Córdoba con Nepal**” que nace del propósito de distintas personas y entidades de buscar fondos para apoyar a la población nepalí con necesidades de saneamiento, agua, alojamiento, alimento, apoyo psicosocial... tras el terremoto del 25 de Abril de 2015 y sus continuas réplicas que serán más acuciadas con las inminentes lluvias del monzón.

Por eso, necesitamos tu apoyo... **Con tus mejores deseos**

colaboran en esta campaña:



Dibujo original por:

UN
BO
SO
UE
EN
CA
SA